Auto-Medienportal.Net: 12.08.2014



Van Vugt verlässt Kia

Martin van Vugt, Geschäftsführer von Kia Deutschland, hat das Unternehmen heute auf eigenen Wunsch verlassen. Nähere Angaben zu seinem Ausscheiden machte Kia nicht. Seine Aufgaben übernimmt kommissarisch Tom Ring, zuständig für Vertrieb und Händlernetzentwicklung.

Der Niederländer van Vugt stand seit Februar 2011 neben Geschäftsführer Jin Ha Kim an der Spitze des deutschen Importeurs. In dieser Zeit konnte die koreanische Marke ihren Absatz hierzulande um über 50 Prozent steigern. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peter Schwerdtmann im Interview mit Martin van Vugt.



